



Seule **L'ODEUR** de **L'ESSENCE**
va vous manquer... et encore ...

Nantes



The Voice. Laura Chab' partie ce matin à Paris

Laura Chab' est partie ce matin à Paris pour les...



Neil Young, Carlos Santana, Elton John, Rammstein

Le festival des Vieilles Charrues, qui aura lieu les 18,...



Nantes. La première terrasse de café fut créée

Au début du 20 e siècle, le Grand Café se...



Nantes. Il braque une supérette « sur un coup de

Un Nantais est jugé cette semaine pour le vol à main...

> Tous les articles de cette localisation

Musique



Saint-Nazaire. Mix City dans l'esprit de New

MixCity prend ses quartiers à New-Orleans et vous...



Nort-sur-Erdre. Aloe Blacc et Naive New Beaters à

Pour la Nuit de l'Erdre les 5 et 6 juillet a...



Nantes. Dépaysement musical à Eurofonik

Recommander 1

PARTAGER ...

Réagir à cet article

Quel est donc ce drôle d'instrument qui suscite la curiosité, aujourd'hui, à la cité des congrès pour Eurofonik ?

« Un nyckelharpa, explique Jean-Claude Condi. Il appartient à la même famille que la vieille roue et la vièle à archet ». Le luthier n'est pas venu les mains vides au festival de musique des mondes d'Europe. « Je suis là pour faire connaître et présenter une collection d'instruments traditionnels ».

Anne l'accompagne. « Le nyckelharpa est différent. Le son est doux et profond, il remplit l'espace. J'ai joué trois notes et les gens se sont pressés autour de la table ! »

Plus d'informations demain dimanche dans Presse Océan